

## ABSTRAK

Program Kampus Mengajar merupakan salah satu bentuk pelaksanaan Merdeka Belajar Kampus Merdeka (MBKM) yang berupa asistensi mengajar untuk memberdayakan mahasiswa dalam membantu proses pembelajaran di Sekolah Dasar di berbagai Desa/Kota di Indonesia, salah satunya adalah UPTD SD Negeri 122401 Kota Pematangsiantar, Sumatera Utara. Saat ini banyak masyarakat yang sangat bergantung terhadap teknologi, bahkan menjadi kebutuhan yang sangat penting, terutama dalam dunia Pendidikan guna mencari sumber informasi ataupun sebagai media dalam proses pembelajaran untuk meningkatkan literasi dan numerasi. Di UPTD SD Negeri 122401 Pematangsiantar dimana penulis ditempatkan untuk bertugas masih jauh dari standarisasi sekolah yang lain, dimana dalam proses kegiatan belajar mengajar hanya menggunakan media seadanya saja, yaitu dengan mengandalkan buku atau modul sekolah, dalam penerapan teknologi yang jauh dari kata harapan dan belum menyentuh serta belum beradaptasi dengan teknologi. Maka dari itu penulis menerapkan penggunaan *platform online* seperti *Ms. powerpoint* sebagai media pemaparan materi yang lebih menarik agar siswa lebih semangat dalam belajar dan video *youtube* untuk mendukung proses pembelajaran agar lebih efektif, berkualitas dan mudah dipahami. Para siswa sekolah dasar sekarang sudah sangat paham dengan keberadaan *Youtube*, namun hanya sekedar sebagai *platform* menonton video hiburan saja. Dik kesempatan ini penulis mengenalkan kepada siswa UPTD SD Negeri 122401 Pematangsiantar bahwasannya belajar juga dapat dilakukan semenyenangkan mengklik aplikasi *Youtube* sebagaimana mereka sering telah lakukan. Namun yang perlu dikenalkan adalah pemahaman kata “kunci pencarian” kata kunci apa saja yang membawa kita ke video yang seru namun mendidik. Semoga dengan penggunaan *Ms. Powerpoint* dan video *Youtube* yang penulis berikan siswa bisa berkreaitivitas, lebih semangat dalam belajar serta meningkatkan pengetahuan akan teknologi yang lebih luas lagi.

Kata Kunci: Kampus Mengajar, Media Pembelajaran, *Ms. Powerpoint*, video *Youtube*